

# Roßwanger Schützen zeigen sich treffsicher

**Die Landesmeisterschaften in Ruit dienten für die Roßwanger Sportschützen als Vorbereitung für die DM in Hannover im Oktober. Auch der Nachwuchs konnte überzeugen.**

RUIT – Das Pistolen-Wettkampfteam bestehend aus Dirk Baur, Wolfgang Musch, Rolf Schneider und Klaus Schwaner schloss sich schon vor drei Jahren zusammen und bilden seither ein starkes Quartett. Nun ging es mit höchsten Erwartungen zu den Landesmeisterschaften nach Ruit.

Nach der souveränen Landesliga-Meisterschaft bewies das Quartett auch bei den württembergischen Titelkämpfen, was es draufhat. Baur, Musch und Schwaner holten für Roßwangen bei den Senioren I mit 31 Ringen Vorsprung den Titel. In der Einzelwertung wurde Dirk Bauer Landesmeister vor Klaus Schwaner. Siebter wurde Wolfgang Musch. Rolf Schneider wurde Dritter in der Seniorenklasse IV für Roßwangen.

Neben dem Einsatz für Roßwangen traten die Schützen in gleicher Be-

setzung auch für Truchelfingen an. Nach der kurzen Pause legte man sich wieder ins Zeug und wurde wiederum Landesmeister – mit neun Ringen Vorsprung. In der Einzelwertung siegte erneut Baur. Musch und Schwaner erkämpften sich beide den sechsten Platz. Schneider errang in der Seniorenklasse IV die Silbermedaille.

Am frühen Nachmittag stand die dritte Disziplin an, dieses Mal ging das Quartett für Willmandingen an den Start. Man merkte jedoch, dass die Konzentration etwas zurückging. Nach Abschluss der Durchgänge belegte das Team den dritten Platz. In der Einzelwertung Senioren I wurde Baur Vierter, Musch 13. und Schwaner 16. Schneider hatte wieder einen guten Durchgang und erkämpfte sich die Silbermedaille. Die vier Schützen werden sich im Oktober auf der DM in Hannover mit dem Rest von Deutschland messen.

Unterdessen griff auch der Roßwanger Nachwuchs in Ruit bei den Landesmeisterschaften der Schüler und Jugendlichen zur Waffe. Für 15

Starts hatten sich Jungschützen in verschiedenen Disziplinen und Klassen qualifiziert.

Erfolgreichste Teilnehmerin bei der Landesmeisterschaft war Hannah Leukhardt. Sie gewann in der Disziplin Lichtpistole frei und Lichtpistole aufgelegt (Schülerklasse II) den Titel und dies jeweils mit neuem Landesrekord. Beim Lichtgewehr aufgelegt konnte Laurenz Butz (Schülerklasse II) auf Anhieb die Bronzemedaille gewinnen. Jonas Stenzel (Schülerklasse III) belegte den undankbaren vierten Platz.

Zu der Spitze in Württemberg gehörten die Roßwanger Schüler im Luftgewehr 3-Stellung, also Kniend-, Liegend- und Stehendanschlag. Knapp das Treppchen verpassten Magdalena Klaiber als Sechste und Colin Schweizer als Siebte. Dazu gab es einige weitere Top-Platzierungen. Die Teilnehmer, die bei den Landesmeisterschaften mit vorderen Plätzen aufwarten konnten, hoffen nun, dass für die Quali zu den deutschen Meisterschaften reicht. (zak)